

Andrea Martínez Villena y Elia Bernabéu Milán, Falleras Mayores de Elda 2017

16/07/2017



La señorita Andrea Martínez Villena, de la falla Huerta Nueva, y la niña Elia Bernabéu Milán, de la comisión Fraternidad, anoche inscribieron a fuego su nombre en la historia de Elda al ser proclamadas Falleras Mayores 2017. La Plaza Castelar acogió la gala de Elección de las Falleras Mayores titulada "Esencia", un acto cargado de emociones, alegría y añoranzas, en el que el fuego corría por las venas de los cerca de mil asistentes que disfrutaron de este acto.

Las Falleras Mayores ejercerán su cargo ya en las próximas fiestas de Fallas de Elda en septiembre y representarán a su ciudad y a sus fiestas del fuego allá donde vayan a lo largo del próximo curso, y lo harán acompañadas por sus Damas de Honor. Se escogieron a las niñas Claudia Quiles Brotons de Estación y Cristina Alfaro Enguidanos de San Francisco de Sales como Damas de Honor de la Fallera Mayor Infantil y a Julia María Vera Serna de Fraternidad y a Begoña González Ibáñez, de Trinquete, como Damas de Honor de la Fallera Mayor.

Las **nueve candidatas** desfilaron con elegancia con **vestidos de gala y con el tradicional traje de Novia**

Alicantina a lo largo de una gran pasarela de 21 metros y el escenario ante un jurado que no perdió detalle para valorar a las chicas en estos últimos momentos. Destacó el atrevido traje de gala de Begoña González, quien sorprendió al público con un vestido con transparencias. El jurado comenzó a valorar a las candidatas en la Convivencia fallera en Xàtiva, hace 15 días. Los criterios que se han tenido en cuenta son la capacidad de comunicación, cultura, elegancia, presencia y entrega de las aspirantes a Fallera Mayor, entre otras aptitudes.



Las Falleras Mayores de Elda serán proclamadas el próximo 29 de julio en el Teatro Castelar | Jesús Cruces.

En este acto destacó el juego de luces, los fuegos artificiales fríos, que a lo largo de las casi dos horas de gala sorprendieron al público, así como el vídeo que dio comienzo al acto en el que se simulaba la cabecera de la exitosa serie Juego de Tronos y en el que se representaron a las diferentes comisiones y a las candidatas rodeadas por los edificios más emblemáticos de Elda. También destacó la puesta en escena de un grupo de más de 30 bailarines de las distintas comisiones que realizaron dos actuaciones.

La gala "Esencia" fue un acto en el que la alegría de los nuevos cargos contrastaba con la tristeza de los salientes, que no podían evitar llorar al ver cómo llega el punto y final de su sueño. Y es que la despedida de las Falleras Mayores de Elda 2016, Esther Carbonell y Andrea Rico, y sus Damas de Honor, María del Mar Grimaldos y Rebeca Salguero y las niñas Ainhoa Amorós y Candela Férriz, fue uno de los momentos más emocionantes, que consiguió sobrecoger al público. No pudieron evitar las lágrimas al decir adiós al que aseguraron ha sido uno de los mejores años de su vida, según indicaron "un año en el que nos hemos sentido las protagonistas de las fiestas gracias al cariño de todas las comisiones, de Junta Central de Fallas y de nuestras familias y amigos", en palabras de Rico. Ahora "vuelven a casa seis corazones de fuego que durante un año latieron al unísono", concluyó Carbonell.



Las Falleras Mayores de 2016 se despidieron de un año que no olvidarán | Jesús Cruces.

Las Fallas de Elda ya son **Patrimonio Inmaterial de la UNESCO**, así lo recordaron con orgullo los presentadores del acto, las Falleras Mayores de 2015, Nerea Tortosa y Naiara García y los falleros Pablo Sánchez y Juan Francisco Jesús Ortiz.

"Esencia" concluyó con el fallo del jurado con todas las candidatas sobre el escenario, acompañadas por la presidenta de la Junta Central, Isabel Villena, y el alcalde de Elda, Rubén Alfaro y el jurado. Primero se nombró a las seis representantes de las fiestas, y seguidamente se desveló el nombre de las dos elegidas, pasando las otras cuatro a ser sus Damas de Honor. Las Falleras Mayores no pudieron evitar romper a llorar de alegría, dejando así escapar la tensión y los nervios acumulados durante dos semanas, pues al escuchar su nombre pudieron cumplir uno de sus sueños. Se da la circunstancia de que Andrea Martínez Villena es la hija de la actual presidenta de las fiestas, Isabel Villena, por lo que sin duda este año será muy especial para ambas, pues podrán vivir juntas cada acto como los máximos cargos de las Fallas de Elda.

Cuando solo quedan dos meses para el comienzo de las Fallas, poco a poco se van desvelando todos los detalles de las mismas. De hecho, esta tarde a las 19 horas tendrá lugar en la Fundación Paurides la presentación oficial de todos los bocetos de las distintas comisiones. El próximo sábado 29 de julio tendrá lugar la Proclamación de las Falleras Mayores de Elda y sus Damas de Honor 2017 en el Teatro Castelar.



Miembros de todas las comisiones se unieron para realizar dos espectaculares bailes durante la gala | Jesús Cruces.

La Elección de las Falleras Mayores en imágenes

 $\begin{tabular}{ll} \{ p \ ho \ cagallery \\ view=category|categoryid=338|limitstart=0|limitcount=0 \} \end{tabular}$





